

## **ERASMUS + Des enseignants espagnols en visite à l'école d'Objat.**

Ce jeudi 23 novembre 2023 , trois collègues espagnols ont visité l'école d'Objat . Malgré un emploi du temps très chargé pour nos collègues espagnoles, elles ont pu rencontrer leurs homologues français et discuter de projets futurs entre nos deux pays . Ainsi , nous espérons que les élèves français et espagnols pourront converser très prochainement et travailler sur de futurs projets pédagogiques communs . Depuis trois ans , en effet , un dispositif « vers le bilinguisme » a vu le jour à l'école d'Objat . Chaque classe bénéficie d'une intervention d'un natif espagnol . Les élèves sont donc habitués à cette ouverture culturelle et sont très motivés par l'apprentissage de la langue espagnole .

